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金秋九月袁 迎来了我国第 28个教师
节遥 9月 10日袁县委副书记尧县长符立东在
县政府办尧县教育局等相关部门负责人的
陪同下来到仙沟思源实验学校亲切慰问
该校教师袁 向他们送上了 10000元的慰问
金和节日的祝福与问候遥

符立东一行带着鲜花袁慰问品和慰问
金分别到该校校长韩玉芬与优秀教师代
表尹学梅的家中遥 野我代表县委尧县政府向
你致以诚挚的问候袁祝你教师节快乐浴 冶符
立东面带微笑袁仔细询问韩玉芬校长的工
作和生活近况袁并与她亲切交谈遥

野韩校长袁刚刚一路走来袁看到学生们
这么有礼貌袁我很高兴袁这与你的辛勤劳
动是分不开的啊遥 冶一坐下袁符立东就开心
地说遥

野这是我的本职工作遥来定安 3年了袁我
已经习惯了这里的生活遥今年暑假我没回去袁
就想待在这里袁和老师袁学生们在一起遥 为

了让学上家长满意袁我们再忙都无所谓遥 冶
随后袁符立东与该校教师代表座谈袁讨

论该校的办学成果与现阶段面临的困难遥 韩
玉芬校长说袁 仙沟思源实验学校在成立之初袁
学校德育工作不足袁学生学习成绩不理想袁
在办学方面存在生源不足袁 家长不重视等
许多困难遥经过全校教师 3年的努力袁学生
在言行尧礼仪等方面都有了较大进步遥全校
教师经过系统的培训袁教学能力明显提高袁
现阶段该校主要存在资金不足袁 办学设备
不齐全等困难遥该校教师代表就自身成长袁
教学设计等方面畅谈自己的心得体会遥

县教育局党委书记尧 副局长凌仕斌在
听取该校教师发言后说袁 近几年定安县十
分重视思源学校发展袁 政府逐步加大对教
育的投入力度袁提高教师待遇袁减轻学生家
长的负担遥 权力下放袁树立校长权威袁重视
培养妇女干部袁全方位发展定安教育遥

符立东指出袁全校老师务实创新袁无私

奉献袁 全面体现了人民教师高尚的道德情
操遥学校教育思路清晰袁德育和课程改革都
取得了喜人的效果袁 让人真真切切的感受
到了学生的改变遥 今后要坚持培养学生的
人文素质袁让学生德尧智尧体尧美尧劳全面发
展袁成为祖国今后发展的助力遥

对于县长的看望慰问袁老师们显得特别
高兴袁他们表示会继续努力袁不断提高自己的
教学水平袁为定安以后的教育添砖加瓦遥

据了解袁 仙沟思源实验学校是省委省
政府教育扶贫移民工程项目学校袁于 2009
年 9月 1日正式开学遥成立三年来袁学校紧
紧围绕县委县政府和教育局的工作部署袁
认真落实科学发展观袁 积极开展创先争优
活动袁 团结和带领全体教职工做到爱心坚
守尧服务育人尧管理育人尧活动育人袁在学校
发展定位尧教师队伍建设尧师生文明素养尧
培育良好办学氛围尧 完善办学条件等方面
取得了较好的成绩遥 (陈飞)

符立东慰问定安思源实验学校教师时指出

学高为师 以德育人 全力推动定安教育事业发展
9月 8日袁 澳大利亚海

南同乡会会长吴昌茂率考察
团一行到定安考察袁 重点考
察了塔岭工业园区尧 平和养
殖基地袁 洽谈合作开发投资
项目遥

县政协主席王昌国袁县
政府副县长莫汉博袁 县农业
局尧侨联尧商务局等有关部门
主要负责人陪同考察遥

在座谈会上袁 王昌国对
澳大利亚海南同乡会考察团
一行表示热烈欢迎袁 并希望
通过此次考察袁 能够进一步
加深彼此之间的合作交流袁
欢迎澳大利亚华人华侨到定
安来观光旅游和投资发展遥

王昌国重点介绍了定安
县近年来的经济社会发展情
况遥近年来袁定安充分发挥区
位优势尧 环境优势和资源优
势袁紧紧围绕野一城三地冶发
展战略袁开拓进取袁社会经济
取得了跨越式的发展袁 城市化
规模和水平日新月异遥 2011年
全县实现生产总值 44.8 亿
元袁年均增长 14.5%袁地方财
政收入 8.5亿元袁 年均递增
64.1%袁 城镇居民人均可支配收入
16430元袁农民人均纯收入 5954元遥

吴昌茂对定安近年来经济社会发
展所取得的成就表示赞赏袁他表示袁此
次率团来定安考察袁 重点是为了进一
步加强交流袁 共同推进经济与文化发
展遥考察团成员也纷纷表示袁定安具有
丰富的资源和巨大的投资发展潜力袁
希望双方建立联络制度袁 通过深入交
流袁在投资发展方面做出贡献袁实现共
赢袁 考察团成员还对定安经济社会发
展积极建言献策遥

会后袁 吴昌茂一行还参观考察了
定安塔岭工业园新区以及平和养殖基
地遥

据介绍袁 定安塔岭塔岭工业园新
区总规划面积 35平方公里袁重点发展
高新技术产业尧电子信息产业尧食品加
工业和生态制药业等袁 目前落户企业
达 72家遥 总投资 10亿元的中国联塑
集团南方生产基地项目袁 以及中国建
材北新集团新型房屋项目和东方光通
集团塑料光纤项目正在抓紧施工建设
当中遥 渊叶松冤
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为庆祝全国第 28个教师节袁 进一步
营造全社会尊师重教的良好氛围遥 9月 10
日袁县委书记韩勇尧县政府副县长吴坤江
在县委办袁县教育局主要负责人陪同下到
定安中学袁慰问定安中学教师职工袁向他
们送上节日的问候和祝福遥

在座谈会上袁定安中学领导班子和教
师骨干代表就定中近年来的变化袁教学管
理及生活条件等进行发言遥

韩勇代表县委尧县政府袁向最光荣的
人民教师致以节日的问候遥 韩勇说袁定安
中学是定安县唯一一所县级重点中学袁无
论是教学质量尧教学管理袁还是教育资源尧
校园基础设施建设方面道都是很好的袁多年来
为定安培养了大量优秀人才袁为地方经济社会
发展作出了应有的贡献遥

韩勇指出袁近年来袁各级党委政府尧社会
各界都把教育摆在重要位置袁 推动了定安教
育事业的发展遥今后将进一步加大对教育基
础设施的投入力度袁整合农村教育资源袁扩大
优质教育资源规模袁推动定安教育事业再
上新台阶遥

韩勇强调袁学校的灵魂和核心在于有
一批名教师尧名学科袁还需要有更多的野名
学生冶袁说到底还是要靠老师尧靠学科尧靠

教学质量袁 这就需要学校从基础工作做
起尧从学科建设做起袁不断吸引人才尧培养
人才袁加强教师队伍建设遥既不能等袁更不
能慢袁也不能急于求成袁有些基础性工作

需要一步一步尧日积月累袁打造具有较高
知名度的办学品牌

就如何进一步做好学校工作尧建设全
省一流的学校袁韩勇提出要求袁要从严治

学袁肃立定中新形象袁做到名师出高徒袁名
校出成果遥 大胆创新袁强化管理袁开门办
学袁学习名校做法遥 团结合作袁同心同力袁
切实帮助学校和老师解决各种问题遥要引
导全社会重视尧关心尧支持教师和教育事
业袁各级各类学校要把教师作为学校发展
的宝贵财富袁更多地关心他们的工作和生
活袁不断吸收新鲜血液袁提高教学质量尧教
育水平和人民满意度遥希望定安中学再接
再厉袁打造出名校的影响力遥

定安中学校长陶玉喜代表学校对韩
勇书记一行来校考察工作尧慰问教师表示
欢迎和感谢袁对县委尧县政府长期以来对
学校建设与发展给予的关心和支持表示
感谢遥他表示袁全校师生员工将抢抓机遇袁
迎难而上袁继续努力工作袁推动学校又好又
快发展袁并进一步发挥学校在人才培养尧科学
研究尧学科建设等方面的优势袁不断推进名校
地合作袁为定安教育的发展做出更多贡献遥

座谈会结束后袁韩勇代表县委尧县政府赠
送慰问金 2万元遥

随后袁韩勇一行察看了校园管理情况袁看
望了正在教学尧备课训的师生遥 还慰问了定安
引进的骨干教师胡赤阳老师袁给胡老师送上了
鲜花和慰问金遥

韩勇在定安中学参加 2012年教师节座谈会上强调

扩大优质教育资源规模 打造知名度办学品牌
姻 梁绮艳

渊上接一版冤再厉袁努力工作袁为办好海南基
础教育作出新的贡献遥

蒋定之强调袁办好人民满意的教育袁必
须大力推进教育公平遥 基础教育公平是社
会公平的起点尧社会和谐的基石遥基础教育
的公平是最大的公平袁 基础教育的不公平
是最大的不公平遥 要坚持基础教育的公益
性和普惠性袁 努力让每个孩子在人生的起
点上公平起跑遥蒋定之说袁推进基础教育公
平袁 既是一种指导思想袁 又是一个具体实
践曰既要靠制度安排与政策设计袁又要靠具
体工作推动和实施曰 既要以政府为主体来
解决袁又要靠社会各方面来努力曰既是一项
长期任务袁又是一项紧迫工作遥 他指出袁要
从促进教育资源均衡配置这个关键入手袁
加快推进基础教育公平的实现院 一是以市
县为主体袁大力推进义务教育均衡发展遥按
照叶县域义务教育均衡发展目标责任书曳确
定的野时间表冶和野路线图冶袁确保全省高质
量通过国家评估验收遥 二是要以农村地区
为重点袁加快发展学前教育遥 确保到 2015
年袁 全省每个乡镇建成 1所公办中心幼儿
园袁逐步构建广覆盖尧保基本尧有质量的学
前教育公共服务体系遥 三是要以改善办学

条件为抓手袁 大幅度增加优质普通高中教
育资源遥 确保在 2015年前袁每个市县都有
1所高中学校进入野省一级学校冶行列遥

蒋定之说袁强省必先强教袁强教必先强
师遥教师是教育的第一资源袁要进一步加强
师德建设袁强化教师培训袁完善教师管理体
制袁努力造就一支师德高尚尧业务精湛尧结
构合理尧 充满活力的高素质专业化教师队
伍遥他强调袁要进一步提高教师的社会地位
和待遇袁让教师们在岗位上有幸福感尧在事
业上有成就感尧在社会上有荣誉感袁使尊师
重教成为海南文化最鲜明的特征之一遥

蒋定之用三句话与教师们共勉院 一是要
修身立德尧为人师表遥 自觉增强社会责任意识
和角色意识袁 忠诚党和人民的教育事业袁树
立高尚的道德情操和精神操守袁 以持身自
律的人格魅力和道德风范去熏陶学生尧引
领社会遥 二是要爱岗敬业尧乐于奉献遥 热爱
教育事业袁立足三尺讲台袁做敬业精业的模范遥
淡泊名利尧默默耕耘袁教书育人尧诲人不倦袁把
自己的人生追求和价值融化在学生的不断
成长和进步之中遥三是要严谨治学尧与时俱
进遥紧跟时代前进的步伐袁积极探索教育教
学规律袁创新教学方式方法袁严谨笃学袁潜

心钻研袁做学术型尧专家型尧创新型教师袁当
实施素质教育的探索者尧实践者尧先行者遥

定安县委副书记尧 县长符立东代表定
安县向参加座谈会的领导表示热烈的欢
迎袁 并向参加座谈会的优秀教师代表表示
节日的问候和崇高的敬意遥

符立东表示袁近几年来袁在省委袁省政
府的领导下袁在省有关部门的大力支持下袁
定安县高度重视教育工作袁 把加快教育发
展作为促进区域经济社会发展和改善民生
的首要任务袁不断加大教育投入袁努力改善
办学条件袁加强教师队伍建设袁促进了定安
县域教育事业的持续健康发展遥下一步袁定
安县将继续在省委尧省政府的正确领导下袁
把教育放在优先发展的地位袁 以提高教育
质量为目标袁以标准化学校建设为抓手袁全
面促进教育均衡发展遥

蒋定之还代表省委尧 省政府向定安平
和思源实验学校赠送了教师节慰问金遥

省委常委尧 组织部长尧 省教育工委书
记尧省扶贫移民工程领导小组组长李秀领袁
省政协副主席王路袁 以及各市县相关领导
和优秀教师代表出席座谈会袁 省政府秘书
长徐庄主持座谈会遥 (梁绮艳冤

抓基础教育就是抓海南发展之本


